



活動を紹介！

【北割二区】令和6年度

5年ぶりの新しい運動会

新型コロナ感染は未だに、年間通して感染状況が報道されている中で、区の事業を計画するときには、常に実施の有無や感染対策を考える必用がありました。

北割二区では、3年に1回の五十鈴神社例大祭の年番以外の年には、区民運動会を開催してきました。運動会は、役員の準備や当日の負担が大きく、更に雨天時の対応も考えなくてならない等で、見直しの意見がありました。

しかし、年代問わず多くの区民が参加でき、また終了後には自治会ごとの慰労会も開催されることで意義のある事業と考え、コロナ禍で中止となっていた運動会を5年ぶりに開催しました。

運営側の負担をいかに減らし、区民の皆様に楽しんでいただけるプログラムを検討しました。

例年運動会の開催にあたっての特別負担金徴収の廃止、これに伴い参加賞等の賞品を減らす、種目についても参加者が限られてしまっていたトラック競技の廃止等を決め実施しました。

当日は、雲ひとつ無い絶好の天気の中で地域内の交流を図る場になったものと感じました。

以前の運動会を知っている方からは物足りなかったとの意見もありましたが、新しい運動会として成功しました。

